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Niederschrift 

über die 6. Sitzung des Finanzausschusses des  

Zweckverbandes Südstormarn (20. Amtsperiode) 

am Mittwoch, dem 25. August 2021 um 18.00 Uhr 

im Sitzungszimmer des Zweckverbandes Südstormarn 

___________________________________________________________________ 

 

 

 

Aufgrund der Einladung vom 17.08.2021 findet die heutige Sitzung des Finanz-

ausschusses statt:  

 

 

 

 

Teilnehmer: Herr Eickenrodt   Barsbüttel -Ausschussvorsitzender- 

 Herr Sacher    Glinde (bis TOP 4 – TOP 8 VV) 

 Herr Schilling    Oststeinbek 
         

 Herr Mucha    Geschäftsführer 

 Herr Martens    Technischer Leiter 

 Herr Krüger    Verwaltung / Protokollführer 

 

1 Zuhörer/in 

 

Es fehlt:  Herr Harder    Reinbek 

 

    

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

3. Niederschrift über die Sitzung vom 08.12.2020 

4. Vorberatung der Tagesordnung für die Verbandsversammlung am 01.09.2021 

5. Verschiedenes  
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zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Ladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

Herr Eickenrodt eröffnet als Vorsitzender des Finanzausschusses um 18.00 Uhr die 

Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

zu TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

 

Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben; sie gilt somit als genehmigt.  

 

Herr Eickenrodt schlägt vor, die Vorberatung zum TOP 8 der Verbandsversammlung in 

nichtöffentlicher Sitzung zu behandeln. Dies wird einstimmig beschlossen.  

 

 

zu TOP 3: Niederschrift über die Sitzung vom 08.12.2020 

 

Gegen die Abfassung der Niederschrift werden keine Einwände erhoben, sie ist somit 

genehmigt.  

 

 

zu TOP 4: Vorberatung der Tagesordnung für die Verbandsversammlung am  

01.09.2021 

 

zu TOP 5 der Verbandsversammlung: Bericht des Verbandsvorstehers und der 

Geschäftsführung 

 

Herr Mucha berichtet, dass der Verbandsversammlung zu folgenden 

Themenbereichen aktuelle Informationen präsentiert werden sollen: 

 

- Jahresabschlüsse und Gebührenkalkulationen 

- Zahlen, Daten und Fakten des kaufmännischen Bereichs 

- Entwicklungsprogramm des ZVS 

- Anpassungsbedarf von Satzungen 

- aktuelle Erschließungsmaßnahmen 

- Kooperationen 

- sonstige Projekte bis zum Jahresende 

 

 

zu TOP 6 der Verbandsversammlung: Das neue Logo des ZVS 

 

Herr Eickenrodt fasst die Vorlage zusammen. Die Mitglieder des Finanzausschusses 

nehmen die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis. 
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zu TOP 7 der Verbandsversammlung: Verschiedenes 

 

Herr Sacher fragt an, ob bereits eine Prüfung erfolgt ist, inwieweit das bislang nicht 

ausgebaute Obergeschoss des Verwaltungsgebäudes sinnvoll nutzbar wäre. 

 

Herr Mucha erläutert, dass eine solche Prüfung erst dann sinnvoll ist, wenn ein 

Teilausbau in Form einer gedämmten Zwischendecke und der Herstellung des, 

ebenfalls gedämmten, Estrichfußbodens erfolgt ist. Dies wiederum ist im 

Zusammenhang mit der aktuell auszutauschenden Heizungsanlage für das 

Verwaltungsgebäude notwendig. Das Projekt wird von einem Energieberater begleitet 

und befindet sich derzeit in Vorbereitung. Sobald ein Zeit- und Kostenplan vorliegt, 

werden weitere Informationen dazu gegeben. 

Grundsätzlich kommt anschließend sowohl eine Vermietung, als auch eine 

Eigennutzung in Betracht, denn freie Büroraumkapazitäten bestehen für den ZVS 

aktuell nicht. 

 

Herr Sacher regt an, weiter das Thema Öffentlichkeitsarbeit- und Information im Auge 

zu behalten und möglichst regelmäßig in der lokalen Presse mit geeigneten Themen 

präsent zu sein. 

 

Herr Mucha berichtet, dass vom ZVS in den vergangenen Monaten mehrere 

Presseartikel initiiert wurden. Als nächstes großes Thema ist der Launch der neuen 

Homepage im Herbst geplant. Dies soll von der lokalen Presse begleitet werden und 

auf der Homepage selbst werden regelmäßig und aktuell Themen abrufbar sein. 

 

Herr Eickenrodt sowie Herr Schilling regen an, dass auch Themen des ZVS in den 

jeweiligen Gemeindeblättern platziert werden könnten.  

 

 

zu TOP 5: Verschiedenes 

 

keine Wortmeldungen. 

 

Schluss der Sitzung:  19.45 Uhr 

 


